

Infodienst Gentechnik

Kritische Nachrichten zur Gentechnik in der Landwirtschaft

Gentech-freie Region Neckar-Alb: Gen-Forschung in einer klein strukturierten Landwirtschaft muss nicht sein

Veröffentlicht am: 26.08.2004

Viele Landwirte, ob konventionell ausgerichtet oder als Biobauern, antworten auf ihre eigenen großen Sorgen mit einer Aktion: Immer mehr schließen sich in gentechnikfreien Zonen zusammen. Die bundesweit größte davon entsteht zurzeit in der Region Neckar-Alb. Anders bisher die Situation im Landkreis Esslingen: Der dortige Kreisbauernverband sieht sich in einer besonderen Lage, denn seit Jahren gibt es dort Gen-Freilandversuche der Hochschule Nürtingen. Vorsitzender Walter Vohl will sich erst nach der endgültigen Änderung des Gentechnikgesetzes "positionieren" und erläutert seine Position.

[Nürtinger Zeitung: Viele Landwirte rufen nach gentechnikfreien Zonen](#)

Links zu diesem Artikel